



尚徳福祉会 日野保育園 2022年6月

さくら組がスタートして2か月が経ちました。夏を思わせるような強い日差しを浴びながら、元気いっぱいに遊んでいる子どもたちです。もうすぐ梅雨の時期になりますが、梅雨ならではの自然を楽しみつつ、室内でも十分に身体を動かし、いろいろな活動に取り組んでいきたいと思ひます。



楽しかった！仲良し散歩！☆

幼児クラスでなかよし散歩に出掛けました。なかよし散歩の前日には、「あしたはなかよしおさんぽ♪」と目を輝かせて楽しみしていた子どもたち。公園では、グループに分かれてリレーや『じゃんけん列車』のゲームをして遊びました。ゲームを楽しんだ後は、待ちに待ったおやつタイム！！袋が上手く開かず困っていると、「開けてあげる！」と優しいお兄さん、お姉さんに助けってもらっていました。その後は、広場で追いかっこをしたり、花を摘んだりして『なかよし散歩を』楽しんだ子どもたちでした♪



作るのが大好き！！

ブロックやマグフォーマなどでイメージした物を作るのが大好きな子どもたちです。ブロックを繋ぎ合わせて、ロボットや鉄砲などを作ったり、動物のフィギアとブロックで大きな動物園を作ったりと遊びが広がっています。マグフォーマでは、髪飾りやプレスレットなどに見立ててプリンセスごっこをして楽しんでいます☆！時には、暑い日にピッタリなアイスを作る子やどら焼きなどお菓子を作る子もいます。子どもたちの発想や出来上がった大作に毎日、驚きと成長感を感じています。今後も出来上がる作品が楽しみです。



夏野菜の生長

先月より、育てているスナップエンドウは日に日に大きくなり白い花を咲かせていています。そして、花が咲いたその後に小さいスナップエンドウを発見した子どもたちは「あかちゃんだね！」「ちいさいね〜」等、大喜びでした。ぜひ、子どもたちと一緒に、実ったスナップエンドウを見てみてください☆

もう一つの楽しみは『オクラ』です。

子どもたちと一緒に夏野菜の栽培を楽しみながら生長を見ていきたいと思ひます。

お願い

◎子どもたちが心地よく過ごせるように、汗をかいたらこまめに着替えを行います。タンスの中の衣服の補充をお願いいたします。

◎すべての持ち物にははっきりと名前をお書きください。消えかけている物や、ネームシールの取れかけている物もあるので、ご確認ください。

◎爪が長いと菌が挟まりやすくなり、爪についた菌が口に入り、病気の原因になる可能性もあります。また、ケガにもつながりますので爪はお家で短く切ってきてくださいますようお願いいたします。